

### 三光幼稚園



新規でビオトープを作成し、「みんなのいけ」との名前を付け、看板を作りました。(写真上部参照)  
保育室内で育てていたメダカを放流したほか、蝶やトンボが水浴びに訪れていました。

### 三田中学校



奉仕委員会が中心となり、花の水やりやメダカの飼育を行っています。藻やプランクトンをメダカが食べ、メダカの糞をエビが食べるなどを観察し、自然の循環について学ぶきっかけになりました。

### 白金の丘学園



小学校では、ビオトープに棲んでいる生き物やメダカの体のつくりに関する学習を行い、自然を愛する気持ちが高まりました。放課後に、中学生も維持保存や調査活動に参加しています。

### 白金台幼稚園



池の周りにパイオネストや粗朶を設置し、自然の循環を生み出す環境を整えました。幼児が虫探しや身体表現を通して様々な生き物に触れる機会を設けることで興味や関心を深めています。

### 白金小学校



長い間児童に愛されるビオトープを目指して夏季休業中から工事を行い、新規でビオトープを作成しました。カメやメダカをはじめとした多様な生物や校庭にあったミカンの木を育てています。

### 高輪幼稚園



4月当初は数匹のメダカしかいませんでしたが、産卵しやすいようセキショウを入れました。昨年度から継続しているポンプを用いた水の循環に力を入れた結果、8月にはメダカが20匹まで増加しました。

### 高輪台小学校



新規の取組としてバケツ稲づくりや緑のカーテンづくり、地域の方々と協力して桂坂への花を植えて育てる活動を行いました。既存のビオトープ(三角池)では、ヤゴが脱皮する様子や金魚が成長する様子を観察しました。

### 御田小学校



既存のビオトープの整備を行い、ドジョウや小エビなどを放流しました。新たな仲間が加わったことでより暮らしやすい環境を作ろうという児童の意識向上につながりました。

### 高松中学校



「血洗いの池」で科学部の部員がメダカをはじめとした生物の観察や飼育を行っています。水質環境の状況まで確認し、自然環境の保全につなげています。



高輪・白金  
エリア

